



La Ministra de Sanidad, Igualdad y Políticas Sociales, Leire Pajín, reivindicó hoy en Formentera un modelo de crecimiento económico sostenible “con beneficios para todos y no sólo para unos cuantos”, frente a las propuestas de “especulación urbanística” que representa el Partido Popular.

“No es casualidad” que en Formentera haya sido posible “un modelo de desarrollo económico compatible con la sostenibilidad ambiental y con preservar lo mejor que tenemos, para los ciudadanos que viven hoy y para los que vendrán mañana”, ha declarado la ministra en una comida-mítin con unas 250 personas celebrada hoy en Es Pujols, en Formentera.

Si el PP vuelve a ganar, Balears volverá al modelo de la especulación urbanística, sólo con la ambición “de construir y construir”, dijo. Un modelo sin control, de especulación económica y depredador, que en vez de priorizar “lo público” beneficia a sus amigos.

Pajín quiso poner en valor el trabajo realizado por los socialistas de Formentera y de todas las Illes Balears, donde en los últimos cuatro años se han puesto en marcha políticas de protección del territorio, de fomento de las energías renovables, de más y mejores servicios a la ciudadanía y de fomento del turismo de calidad.

La ministra reivindicó también “la gestión pública” realizada en Balears y en España en los últimos años. “Una gestión eficaz, eficiente y mucho más barata para los ciudadanos” que en las épocas del PP. “Nos dicen que no es sostenible el Estado del Bienestar. Lo mismo nos

dijeron hace 25 años cuando Ernest Lluch defendió la sanidad pública y universal en este país”, recordó.

En el PSOE “creemos en el Estado del Bienestar, en la educación y en la sanidad pública”, dijo. Pero el PP “cuando tuvo ocasión, en época de crecimiento, de invertir en políticas sociales, no lo hizo”. En Formentera, por ejemplo, la única promoción de viviendas de protección oficial la han impulsado los socialistas, recordó.

“El día 22 nos jugamos mucho. Faltan sólo 5 días para elegir a quienes tomarán decisiones en nuestra vida cotidiana”, recordó. “Y debemos ver si somos capaces de elegir un modelo sostenible”, con políticas sociales públicas e igualitarias, o “queremos volver a la especulación económica depredadora”, con una “educación de primera y de segunda” y el co-pago en servicios básicos, agregó.

“Nosotros creemos en los valores. Votar PSOE es votar progreso, es votar educación, es votar igualdad, es votar servicio público, es votar sanidad”, opinó Hilari Ferrer, candidato del PSOE a la presidencia del Consell de Formentera. Ferrer recordó que el PSOE “es el partido del diálogo, de la transparencia, de la cohesión social.”

“Miradnos a los ojos” dijo, en varias ocasiones, al presentar “con humildad” algunas de sus propuestas para Formentera, entre las que destaca la reordenación y ampliación sostenible del puerto de La Savina. También defendió Ferrer la creación de un centro reinterpretación en “Es Campament”, en honor y en recuerdo de quienes murieron allí por luchar contra la dictadura. “Para que quede para la memoria, para su dignidad. La que merecen”, agregó.